



santé
famille
retraite
services

La Mutualité Sociale Agricole de Franche-Comté

vous
informe

Voeux

La MSA de Franche-Comté vous présente ses vœux pour 2024

En ce début d'année, permettez-moi de vous souhaiter une très bonne année et que la santé soit au rendez-vous en 2024.

Je profite de ces quelques mots pour remercier les délégués qui en 2023, se sont investis pour réaliser des actions sur les territoires autour d'événements valorisant la MSA ainsi que ses particularités comme le mutualisme.

En octobre dernier, la caisse centrale de MSA a fait du mutualisme le sujet de réflexion central des journées nationales à Tours. Nous l'avons évoqué de ses origines à aujourd'hui.

Si le mutualisme puise ses origines dans les confréries, les syndicats, les fruitières, les coopératives... il n'en demeure pas moins un mode de fonctionnement toujours actuel et moderne.

En effet, avant même la création de la sécurité sociale, c'est bien le mutualisme qui assurait notre protection sociale et qui aujourd'hui continue de l'accompagner avec les mutuelles.

À noter également une note d'espoir à l'aube de 2024, c'est que contrairement à certaines idées reçues, les jeunes s'engagent toujours mais souvent différemment, moins statutairement, avec des envies de résultats plus rapides que leurs aînés.

Je formule le vœu que 2024 soit une année riche en actions diverses et variées au plus près des territoires et qu'ainsi notre dynamisme suscite des vocations pour être candidat aux élections MSA de 2025.

Et pour clôturer sur une devise qui convient parfaitement à la MSA dans ses métiers et son fonctionnement mutualiste : « *Comme les autres, c'est une entreprise mais ce n'est pas une entreprise comme les autres.* »

Sylvain Charles,
Président de la MSA
de Franche-Comté

